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le Frigo-Troc du restaurant scolairele Frigo-Troc du restaurant scolaire

Comment  avez-vous eu cette idée?
“ Je voyais trop souvent des produits rester sur la table en fin de service,
et cela me faisait mal au cœur de les voir partir à la poubelle pour des
questions d’hygiène. En parallèle, nous interdisons aux plus gros
appétits de repasser au self pour du surplus car c’est une gestion
compliquée. On a d’abord songé à une table-troc, mais restait la question
de la chaîne du froid. C’est pour cela qu’on a pensé à une vitrine
réfrigérée, assez petite pour être installée dans la salle à manger.
AlTERREnative Restauration a décidé de soutenir l’idée et d’investir dans
cette vitrine. Si le concept s’avère concluant, il pourra être proposé sur
d’autres sites. En résumé, le but est de lutter contre le gaspillage
alimentaire tout en satisfaisant les envies de certains.”

L’APEL ne dort jamais !L’APEL ne dort jamais ! Save the date...S !Save the date...S !
Tout l’été, vos bénévoles sont restés en
action : vidéos de la kermesse,  préparation
de la rentrée, réception et distribution des
colis scolaires.  

Ils peuvent déposer les aliments non entamés, comme l’entrée, les fromages, les yaourts ou un ou plusieurs
fruits. Ils ne sont pas obligés de poser quelque chose pour pouvoir prendre. La notion de troc s’entend dans
le temps : je pose aujourd’hui, et demain j’aurai peut-être besoin de prendre quelque chose. C’est l’idée de
mettre en commun, de partager, en cohérence avec les valeurs de l’établissement. À part le vendredi soir où
le frigo est vidé et nettoyé, tout ce qui a été donné reste pour le lendemain. C’est un concept qui me tient à
cœur, et j’espère que les jeunes en feront bon usage pour qu’il soit efficace”.

Fin Septembre, le restaurant scolaire a accueilli un nouveau pensionnaire qui compte bien rester : le Frigo-
Troc ! C’est Patrick AUGAGNEUR, gérant du restaurant scolaire pour AlTERREnative Restauration, qui a eu
l’idée de mettre en place ce système, et il nous en parle ! 

Comment cela fonctionne?
“C’est la démarche des enfants. C’est leur frigo, c’est à eux de le faire vivre !   

Pour L’APEL, il nous semble important, en tant que parent, de sensibiliser nos enfants sur ce concept et de
les encourager à un usage raisonné, car c’est ce qu’ils en feront qui permettra de multiplier cette initiative.

Le ryhtme s’intensifie à la
rentrée avec les Packs
Sports, l’Assemblée
Générale. Si tout cela
paraît simple, dîtes vous
qu’un T-shirt dans un
sac a demandé beaucoup
d’énergie pour vous
parvenir ! 

Voici les dates de cette nouvelle année scolaire ! Notez-les : on
espère vous voir nombreux pour partager de beaux moments
festifs! Et nous aurons particulièrement besoin de vous le 09/03,
car nous pilotons le Carnaval des 5 écoles : l’occasion de montrer
la force et l’énergie positive des familles de Jeanne D’Arc !


